

# *Medallistas de seis deportes llegaron a casa*

---



La Habana, 13 ago ( Jit) Justo el día de la celebración del aniversario 93 del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz arribó en la madrugada el penúltimo grupo de la delegación cubana, encabezado por medallistas de seis deportes e integrado también por los equipos de hockey sobre césped (m) y raquetbol.

En la terminal 5 del Aeropuerto Internacional José Martí los 137 representantes entre atletas, entrenadores y otro personal fueron recibidos por Oscar Tetro Cárdenas, funcionario del Comité Central del Partido; Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente primero del Inder y Daisy Dorticós González y Nersys Santana Jaúriga, directoras en funciones de los centros de alto rendimiento Giraldo Córdova Cardín y Cerro Pelado.

Mailín Alberti Arozarena, miembro del buró nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, en sus palabras de bienvenida, señaló que «la mayor satisfacción es comprobar que Cuba sigue siendo multifacética y competitiva en numerosos deportes y que, a pesar de las dificultades materiales innegables y los efectos criminales del bloqueo, se tiene que contar con esta isla a la hora de medir fuerzas en el mundo deportivo».

«Cuba los recibe con alegría y les agradece que el nombre de este pequeño país siga brillando en la escena panamericana y continúe siendo un referente para los pueblos del tercer mundo, demostrando

que cuando la voluntad del Gobierno y el Estado hacen del deporte una prioridad y un derecho del pueblo, siempre existirán deportistas, técnicos y entrenadores como ustedes».

En nombre de los atletas de remo, ciclismo, esgrima, pelota vasca, remo, tenis de mesa y lucha libre, que tributaron entre todos 6 oros, 12 platas y 16 bronces, así como hockey y raquebol, habló la medallista de plata en espada, Yamirka Rodríguez.

Tras recordar la significativa fecha del regreso expresó que «aun cuando las aspiraciones no siempre se concretaron a la altura de lo deseado en Lima, les abrazamos hoy con el convencimiento de haberlo hecho todo por el triunfo, realidad que se erige hacia metas por venir».

«Nuestra delegación agradece, y asumió como gran privilegio saberse en el centro de la atención de millones de compatriotas y reitera que batalló hasta el último instante, siempre apegada a la gloria de que somos herederos», enfatizó.

Recibieron los diplomas que los identifica como Colectivo de la Dignidad Arlenis Sierra (ciclismo), Ángel Fornier (remo), Alejandro Valdés (lucha libre), Yuniór Reytór (esgrima), Wendy Durán (pelota vasca), Andy Pereira (tenis de mesa), Maikel Tritzant (hockey) y Maykel Moyet (Raquebol).

Y como una profecía ante el serio compromiso que tiene por delante el movimiento deportivo cubano para el 2020 en los Juegos Olímpicos de Tokio, el dúo de Querol y su Trova les regaló a los homenajeados la composición de Silvio Rodríguez Vamos a Andar.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198879-medallistas-de-seis-deportes-llegaron-a-casa>



**Radio Habana Cuba**